



Aufbauanleitung Klemmständer

Assembly Instructions Clamping stands



Lieferumfang

- 1 Klemmständer- Teil mit Winkelprofil
(bei Werbeschildern >140 cm: 2 Stück)
- 1 Klemmständer- Teil ohne Winkelprofil
(bei Werbeschildern >140 cm: 2 Stück)
- 2 Unterlegscheiben
(bei Werbeschildern >140 cm: 4 Stück)
- 2 Flügelmuttern
(bei Werbeschildern >140 cm: 4 Stück)
- 2 Flügelschrauben
(bei Werbeschildern >140 cm: 4 Stück)

Scope of delivery

- 1 Clamping stand part with angle profile
(for advertising prints >140 cm: 2 pieces)
- 1 Clamping stand part without angle profile
(for advertising prints >140 cm: 2 pieces)
- 2 Washers
(for advertising prints >140 cm: 4 pieces)
- 2 Wing nuts
(for advertising prints >140 cm: 4 pieces)
- 2 Wing bolts
(for advertising prints >140 cm: 4 pieces)

Aufbau

- 1 Alle Teile auf eine saubere und flache Oberfläche legen
- 2 Klemmständer-Teil mit Winkelprofil gerade auf den Boden stellen und Werbeschild auf dem Winkelprofil platzieren
Achtung: Bohrlöcher am Werbeschild und am Klemmständer müssen übereinstimmen
- 3 Klemmständer-Teil ohne Winkelprofil auf die andere Seite des Druckteils stellen (Bohrungen erneut ausrichten)
- 4 Flügelschrauben von einer Seite durch das Bohrloch führen und von der anderen Seite die Flügelmutter mit Unterlegscheibe auf die Flügelschraube schrauben
- 5 Zum Schluss Schritt 4 für die anderen Bohr- löcher wiederholen
- 6 Bei Werbeschildern >140 cm: Schritt 1-5 für den zweiten Klemmständer wiederholen
Achtung: Die Füße müssen randbündig mit Abschluss des Werbedrucks sein

Assembling

- 1 Place all parts on a clean, flat surface
- 2 Place the clamping stand part with an angle profile straight on the floor and put the sign on the angle profile
Attention: Drill holes on the sign and the clamp stand need to match
- 3 Place the clamping stand part without the angle profile on the other side of the advertising print (re-align the holes)
- 4 Screw the wing bolt through the hole on one side and screw the wing nut with the washer onto the wing bolt from the other side
- 5 Finally repeat step 4 for the other wells
- 6 For signs >140 cm: Repeat step 1-5 for the second clamping stand for signs >140 cm
Attention: Feet must be flush with the completion of advertising print

